

Antrag Nr. 17-O-23-0013

SPD-Fraktion

Betreff:

Höchstgeschwindigkeit 30 km/h in der Idsteiner Straße zwischen Eintrachtstraße und Antoniusheim - SPD - Fraktion

Antragstext:

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Sonnenberg möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in dem Abschnitt der Idsteiner Straße zwischen Eintrachtstraße und Antoniusheim die Höchstgeschwindigkeit auf 30 km/h zu begrenzen - entweder linienhaft oder als Tempo 30-Zone.

Begründung:

In dem Straßenabschnitt der Idsteiner Straße zwischen Eintrachtstraße und Antoniusheim wird zum Teil mit hoher Geschwindigkeit gefahren, was von Anwohnern der Idsteiner Straße, den dort ansässigen Kleingärtnern und vielen Bürgern im Eigenheim wegen der bestehenden Verkehrsgefährdung und des Verkehrslärms immer wieder beklagt wird. Es handelt sich um einen Straßenabschnitt, in dem sich ein Kinderspielplatz an der Ecke Tränkweg/Idsteiner Straße befindet, in dem reger Fußgängerverkehr herrscht und viele Spaziergänger und Jogger die Straße aus dem Eigenheim kommend queren. Zudem ist er regelmäßig Treffpunkt des Wanderkindergartens.

Die vorliegende umfangreiche Liste der Unterstützer einer Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h unterstreicht die Berechtigung dieser verkehrsberuhigenden Maßnahme nachdrücklich. Lediglich den Abschnitt der Idsteiner Straße im unmittelbaren Bereich des Antoniusheims auf 30 km/h zu begrenzen, ist nicht ausreichend.

Wiesbaden, 19.09.2017